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第５４回経営協議会議事録

日 時 平成２４年７月１９日（木）１５時００分～１７時２０分

場 所 特別会議室

出 席 者 （学外委員）

赤岩委員、荒井委員、竹岡委員、鶴保委員、長友委員、安田委員、吉田委員

（学内委員）

梶谷学長、福田理事、三橋理事、植村理事、児玉理事、石川情報理工学研究科長、

岡本情報システム学研究科長

（オブザーバー）

阿部副学長、安藤副学長、田中副学長、岸監事

第５２回経営協議会議事録報告承認（発言者名入りの議事録）

第５３回臨時経営協議会議事録報告承認

議 題

□報告事項

１．会計検査院の検査の概要等について (資料①)

２．平成２４年度グローバル人材育成推進事業について (資料②-１～２)

３．平成２４年度国費外国人留学生の優先配置を行う特別プログラムについて (資料③)

４．平成２４年度大学間連携共同教育推進事業について (資料④)

５．オープンキャンパスについて (資料⑤)

６．テニュア･トラック普及・定着事業について (資料なし)

□討議事項

１．外部資金受入状況について (資料⑥)
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議 題

報告事項１ 会計検査院の検査の概要等について

児玉理事から、６月２６日に行われた会計検査院による検査の概要について、また、当

該検査の結果を受けて、納品検収の徹底について、全学に周知した旨報告があった。

報告事項２ 平成２４年度グローバル人材育成推進事業について

福田理事から、平成２４年度グローバル人材育成推進事業について、文部科学省に申請

した旨報告があった。

報告事項３ 平成２４年度国費外国人留学生の優先配置を行う特別プログラムについて

福田理事から、平成２４年度国費外国人留学生の優先配置を行う特別プログラムについ

て、文部科学省に申請した旨報告があった。

報告事項４ 平成２４年度大学間連携共同教育推進事業について

梶谷学長から、平成２４年度大学間連携共同教育推進事業について、スーパー連携大学

院の正会員の大学と連携して文部科学省に申請した旨報告があった。

報告事項５ オープンキャンパスについて

田中副学長から、７月１５日に開催されたオープンキャンパスの状況等について報告が

あった。

報告事項６ テニュア･トラック普及・定着事業について

福田理事より、平成２４年度「テニュア･トラック普及・定着事業」の選定結果につい

て、今年度５名、来年度５名のテニュア・トラック教員に対する支援の採択が決定した旨

報告があった。

討議事項１ 外部資金受入状況について

三橋理事から、平成１９～２３年度の科学研究費補助金、奨学寄附金、共同研究及び受

託研究の受入状況について説明があり、意見交換を行った。

出された意見は以下のとおり。

(学外委員) 今年度の科学研究費補助金は前年度と比べどうか。

(学内委員) 昨年度から基金化が始まったことから年度比較が難しくなっているが、増えてはいる。

（閉会１７時２０分）
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［配付資料］

①．会計検査院による検査とその後の対応について

②-１．平成２４年度グローバル人材育成推進事業構想調書

②-２．平成２４年度グローバル人材育成推進事業特色型

③．平成２４年度「国費外国人留学生の優先配置を行う特別プログラム」申請書

④．平成２４年度「大学間連携共同教育推進事業」の申請について

⑤．平成２４年度第１回オープンキャンパス開催報告について

⑥．外部資金獲得状況（Ｈ１９～Ｈ２３）

[参考資料]

１．かじとーく（Ｎｏ．５２～５３）

２．国立大学法人電気通信大学概要２０１２－２０１３

３．電気通信大学（ＵＥＣ）基金趣意書

４．調布電通大どおり（Ｎｏ．３２）


